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ANNEXE U.

RAPPORT DU MÉDECIN AUXILIAIRE PROVISOIRE BAIN, 1890.

PRINCE-ALBERT, 1er décembre 1890.
MONSIEUR,-J'ai l'honneur de présenter le rapport de santé de ce poste pour

l'exercice 1890, lequel supporte très avantageusement la comparaison avec celui de
l'année dernière. En moyenne, le nombre des malades portés sur le rôle, cette année,
,a été de 1'25 contre 4-37 l'année dernière, et celui des hommes indisponibles 67
contre 1-33. Trente et un hommes ont été admis à l'infirmerie, et la durée moyenne
de leur séjour a été de trois jours.

Dans les premiers mois de l'année nous avons souffert de l'épidémie générale de
la grippe qui a passé sur le continent. Il eàt bon de remarquer que nous avions déjà
eu une semblable épidémie de grippe, tout aussi grave, en avril et mai 1888. Ni
l'une ni l'autre n'ont occasionné de décès, et le fait est qu'aucuns de ceux qui en ont
-été atteints n'ont couru de bien grands dangers.

Je regrette d'avoir à consigner, cette année, le premier décès qui soit arrivé parmi
nos hommes à Prince-Albert, depuis douze ans que la police y est établie. En août
dernier le maréchal des logis Montgomery fit une chute de cheval qui produisit chez
lui un sérieux ébranlement du cerveau. Il languit sans connaissance pendant trois
jours, au bout desquels il mourut, en dépit de tous nos efforts pour lui conserver la
vie. Tous l'aimaient ici, et par sa mort le corps perd un excellent sous-officier et
l'un de ses membres les plus braves et les plus populaires.

Pendant l'épidémie de grippe le fait que nous n'avions pas d'hôpital comme il en
aurait fallu un, nous a jeté dans une grande perplexité. J'apprends avec plaisir qu'il
en sera probablement construit un ici dans le cours de l'année prochaine, ce qui cou-
tribuera beaucoup au bien-être-des hommes du poste.

Pendant l'année nous avons eu en traitement à l'infirmerie deux civils atteints
de la fièvre miasmatique, mais aucuns de nos hommes n'ont souffert de cette maladie.

En octobre le poste a été visité par le médecin-chef, qui a inspecté l'infirmerie,
etc., et s'est déclaré satisfait.

Nous avons été bien pourvus d'approvisionnements pharmaceutiques, etc. Je
crois que si l'on achetait nos médicaments des pharmaciens de la localité à mesure
qu'il en serait besoin on réaliserait une notable économie. Le fait est que les médi-
-caments peuvent s'acheter à tout aussi bon marché ici, et ce serait le moyen de nous
dispenser d'en garder un stock si considérable. J'inclus une demande des médica-
ments et des instruments de chirurgie nécessaires pour l'année prochaine.

Aucun homme de ce poste ne s'est trouvé dans le cas d'être réformé cette année.
J'ai examiné 24 hommes en vue de leur rengagement ou admission dans le corps de
police.

J'appuie la recommandation que plusieurs autres médecins ont faite de
fournir à chaque hôpital ou-infirmerie un registre de diagnostic avec des tableaux de
température, etc. Actuellement on ne conserve pas d'historique des maladies traitées
:à cette infirmerie, et l'on perd ainsi beaucoup de renseignements précieux.

L'infirmier-major Waller et l'infirmier Thompson se sont tous deux très ponc-
tuellement acquittés de leurs devoirs pendant l'année.

J'ai-l'honneur d'être, monsieur,
Votre obéissant serviteur,

HUGH M. BAIN, M.D.,
Médecin auxiliaire provisoire.

Au commissaire de la P. C. IN,-O.,
Régina.
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